

▶3日前までに要予約。5月上旬まで提供されます。



やすぎ産イチゴがピザに

安来のイチゴを使った料理(持ち帰り可)の試食会が2月17日、「季節料理定九郎」で開催されました。

試食会で登場したのは、食事向けの「いちごピザ」に加え、デザート向けの「いちごスイーツピザ」「いちご甘酒シェイク」の3品。いずれも「紅ほっぺ」を使用し、イチゴ本来の甘酸っぱさとコクを感じられるメニューに仕上がっていました。

試食したイチゴ農家の大森裕美さんは「新たなメニューを開発してもらうことで消費につながれば、生産者としてもうれしいです」と話していました。

▶講座は、安来市観光協会が主催。同協会の会員などが参加しました。



リピーターが増える観光地に

観光客に魅力を伝える役割を担う「ローカルナビゲーター」を育成しようと2月22日、ローカルナビゲーター養成講座が安来市観光交流プラザで開催されました。

講師は、クラブツーリズム株式会社の黒田尚嗣なかつくさん。旅行の形が団体から個人へと移り変わる中で、観光客と密に接してリピーターを増やしていくことが重要になっていると説明。その上で、地元のナビゲーターは、解説しすぎずに観光客にまちの歴史や出来事を考えるきっかけを与えて、記憶に残る旅にしてもらうことが大切だと話しました。

たうん とびっくす

まちの話題や出来事をご紹介します

今月一枚



安来市のプロモーション動画撮影の一場面。ハウスでイチゴ狩りの様子を撮影させていただきました。動画は、市公式 Instagram (インスタグラム)、YouTube (ユーチューブ) などで公開します。

農業者支援に感謝状 市長日記

農業収入保険への助成制度創設や加入促進の取り組みに対して、全国農業共済組合連合会から本市に感謝状が贈られました。

伝達者として島根県農業共済組合の堀江眞組合長理事が1月26日、市役所を来訪されました。今後も第1次産業を盛り上げていくため、関係機関と連携を図りながら農業者の支援に取り組んでいきます。



▶感謝状を田中市長へ手渡す堀江組合長理事(右)。